



14ème législature

Question N° : 58730	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales		Ministère attributaire > Affaires sociales, santé et droits des femmes
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > personnel	Analyse > formation professionnelle. bénéficiaires. statistiques.
Question publiée au JO le : 01/07/2014 Réponse publiée au JO le : 24/11/2015 page : 8463 Date de changement d'attribution : 27/08/2014 Date de renouvellement : 14/10/2014 Date de renouvellement : 20/01/2015 Date de renouvellement : 23/06/2015 Date de renouvellement : 29/09/2015		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le nombre de personnes, fonctionnaires et contractuels, qui ont bénéficié en 2012 et en 2013 de plans de formation professionnelle continue, tant au sein de son ministère que des administrations et services en dépendant.

Texte de la réponse

Les agents du ministère des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes et du ministère de la ville, de la jeunesse et des sports sont gérés par une direction des ressources humaines unique au sein du secrétariat général des ministères sociaux, et bénéficient à ce titre du même système de formation professionnelle continue. Ces deux ministères relèvent d'un programme budgétaire commun, le programme 124 « conduite et soutien des politiques sanitaires, sociales, du sport, de la jeunesse et de la vie associative ». Il n'est ainsi plus possible de distinguer les effectifs de ces deux ministères dans la production statistique. Sur ce périmètre, en administration centrale, dans les services déconcentrés et dans les agences régionales de santé (ARS), 5 912 personnes, fonctionnaires ou contractuels ont bénéficié de formations dans le cadre de la formation professionnelle continue en 2013, ce qui a représenté 37 810 jours de formation. En 2012, 5 924 en avaient bénéficié pour 37 436 jours de formation. Certains agents participant à plusieurs formations différentes dans l'année, le nombre total de stagiaires (pour lequel les agents sont comptés autant de fois qu'ils participent à des actions de formation) était de 19 096 en 2013.